



DEPARTAMENTO DE DIRECTORIO.

sal de Santo Domingo, ha quedado verdaderamente elegante. Todas, con excepción de una, tienen ahora, en la parte destinada al público, piso de mosaico, pared de yeso ó estuco blanco, lambrín de azulejos y repisas de mármol ó de cristal.

Para el servicio de colectas entre las Sucursales hay, desde hace pocos días, dos pequeños automóviles, tan rápidos que en una hora veinte minutos recorren toda la ciudad: del paseo de la Reforma, por ejemplo, van á la Calzada de Chapultepec, Plaza de San Juan, Tiburcio, y 9ª del Cinco de Febrero, Volador, Santo Domingo, Buenavista, Guerrero, Santa María, y desde Enero tocarán en la Nueva oficina de San Rafael.

Además de estos autos efectúan la mitad del recorrido carruajes de caballos

que están en uso desde hace tiempo. Así se puede calcular que la conexión de las Sucursales entre sí y con la Central se efectúa cada hora, y sólo á medio día hay un intervalo de dos horas. No hace todavía un año se efectuaban solamente cuatro ó cinco conexiones diarias: la primera á las 10 de la mañana.

¿Está usted inscripto?

Pero donde se ha reformado por completo la instalación y el mecanismo, ó sea la tramitación, ha sido en los departamentos de Directorio y de Aduana. En el primero se ha adoptado de plano y hasta el último detalle el sistema moderno de tarjetas. Los dos muebles grandes que se ven en la fotografía que publicamos, contienen cada uno 90 cajones con